

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**

**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**

**Кафедра международных экономических отношений**

Аннотация магистерской диссертации

**Инновационное развитие экономики Китая: теоретические аспекты и  
тенденции**

Ли Сюань

Научный руководитель:

кандидат экономических наук, доцент Е.С. Ботеновская

Минск, 2022

## ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

**Перечень ключевых слов:** ИННОВАЦИИ, ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ, НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА, ГЛОБАЛЬНЫЙ ИНДЕКС ИННОВАЦИЙ, ИННОВАЦИОННЫЕ ПРИОРИТЕТЫ

**Цель работы:** исследование теоретических основ инновационного развития экономики Китая, выявлении тенденций и разработка на этой основе практических рекомендаций по совершенствованию направлений и механизма реализации инновационного развития экономики Китая.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи:**

- изучить теории инновационного развития экономики;
- определить понятие инновационного развития, выявить особенности управления инновационным развитием экономики;
- выявить особенности политики инновационного развития экономики в развитых странах;
- определить приоритеты инновационного развития Китая;
- провести анализ основных показателей инновационного развития Китая.

**Объект исследования** – инновационное развитие экономики.

**Предмет исследования** – направления, тенденции и перспективы инновационного развития экономики Китая.

**Формулировка полученных результатов и их новизна:** уточнены теоретические аспекты инновационного развития национальной экономики, выявлены тенденции и особенности инновационного развития китайской экономики, определены перспективные направления инновационного развития экономики Китая.

**Структура и объем диссертации.**

Магистерская диссертация состоит из перечня условных обозначений, символов и терминов (при необходимости), введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 82 наименования. Работа изложена на 83 страницах. Объем, занимаемый 6 таблицами, 12 рисунками, приложениями и списком использованных источников составляет 28 страниц.

## GENERAL DESCRIPTION OF WORK

**List of keywords:** INNOVATION, INNOVATION DEVELOPMENT, NATIONAL ECONOMY, GLOBAL INNOVATION INDEX, INNOVATION PRIORITIES

**Purpose of the work:** to study the theoretical foundations of the innovative development of the Chinese economy, identify trends and, on this basis, develop practical recommendations for improving the directions and mechanism for implementing the innovative development of the Chinese economy.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following **tasks:**

- to study the theory of innovative development of the economy;
- define the concept of innovative development, identify the features of managing the innovative development of the economy;
- identify the features of the policy of innovative development of the economy in developed countries;
- determine the priorities of China's innovative development;
- to analyze the main indicators of China's innovative development.

**The object of research** is the innovative development of the economy.

**The subject of research** is the directions, trends and prospects for the innovative development of the Chinese economy.

**The formulation of the obtained results and their novelty:** the theoretical aspects of the innovative development of the national economy are clarified, the trends and features of the innovative development of the Chinese economy are identified, and the promising directions of the innovative development of the Chinese economy are identified.

**The structure and scope of the dissertation.**

The master's thesis consists of a list of symbols, symbols and terms (if necessary), an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list that includes 82 titles. The work is presented on 83 pages. The volume occupied by 6 tables, 12 figures. Applications and the list of sources used is 28 pages.